
Stefan Kießling
Beitrag von „Exilfrange“ vom 16. Oktober 2008, 12:46

Zitat von Hazard 

Da wir mittlerweilen außer Schäfer keinen Leistungsträger mehr haben, kann uns auch
keiner mehr flöten gehen. :?

Wir ham noch gyreska, die ham wenigstens noch Moral.
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